

**Frauen 2 // Landesliga Südbaden** 6 : 2 KSG 04 Denzlingen 2 : KSV Hölzlebruck 2 (29  
92 : 2768)

Ayleen 564 / 1 MP, Renate 480 / 1 MP, Leonie 455, Meike 443, Erika 414, Helga 412

Die zweite Mannschaft spielte im Anschluss an das Spiel unserer ersten Mannschaft ebenfalls in der Freiburger Kegelhalle gegen KSG 04 Denzlingen 2. Hier spielten zunächst Ayleen und Renate. Nach ihrem sehr guten Auftritt wenige Minuten zuvor in der ersten Mannschaft, knüpfte Ayleen an diese Vorstellung direkt an und zeigte die nächste sehr gute Leistung, die zum sicheren Punktgewinn führte. Auch Renate spielte ordentlich und sicherte sich den Mannschaftspunkt. Sie übergaben ein Plus von 58 Kegeln an Erika und Leonie in der Mittelpaarung. Erika erwischte leider keinen guten Tag und stand auf verlorenem Posten. Leonie konnte zwar nicht ganz mit ihrer Gegnerin mithalten, zeigte aber in ihrem erst vierten Auswärtsspiel eine tolle Leistung und erzielte

**neue persönliche Bestleistung.**

Der Vorsprung von zuvor 58 Kegeln, war nun ein Rückstand von 28 Kegeln. Helga und Meike versuchten nun das Spiel nochmal zu drehen, doch auch die Beiden erwischten einen schlechten Tag, während ihre Gegnerinnen Wurf um Wurf davonzogen. Dadurch setzte es eine 2:6-Niederlage für unsere Frauen, die somit zwar die Tabellenführung abgaben, aber immerhin noch auf Platz 3 liegen.

Leonie: „Wir konnten heute leider keine Punkte mitnehmen, trotz des fairen Spiels, welches uns Spaß gemacht hat.“